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令和４年第２回定例会　一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　公金の取扱いにについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　市民への説明責任の在り方について

２ 　垂水中央運動公園について 市 長

副 市 長

（１） 　今後の運動公園の改修計画について 教 育 長

関 係 課 長

（２）

３ 　新型コロナウイルス感染症予防対策について 市 長

副 市 長

（１） 　本市の感染状況 関 係 課 長

（２）

（３） 　ワクチン接種４回目の実施について

（４） 　ワクチン接種に伴う副反応の現状

堀内　貴志

　事件発生から発覚までの経緯について
　～何故に発覚と発表が遅れたのか

　施設の改修または修繕の方向性について
　特に庭球場の修繕はどうなっているのか

　厚労省からマスク着用緩和について、本市ではどのよ
うに変わるのか
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２  議　員 一問一答方式

１ 　交流人口の経済効果ついて 市 長

副 市 長

（１） 　交流人口200万人の経済効果の考え方について 関 係 課 長

２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　支援の必要性についての考えは

３ 　不明金について 市 長

副 市 長

（１） 　不明金の経緯及び当局の対応について 関 係 課 長

（２） 　今後の再発防止策は

４ 　公民館設置条例と各地区公民館館則との関係について 市 長

副 市 長

（１） 　各地区公民館館則をどう位置づけているのか 教 育 長

関 係 課 長

５ 　夢の翼について 市 長

副 市 長

（１） 　事業再開はいつを目指すのか 教 育 長

関 係 課 長

森　武一

　日常生活に支障をきたしている継続的な治療が必要な子育て
世代への支援ついて
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３  議　員 一問一答方式

１ 　防災について 市 長

副 市 長

（１） 　要配慮者避難支援について 関 係 課 長

ア 　業務委託は

イ 　個別計画について

ウ 　避難支援者について

（２） 　市木地区の急傾斜地・治山等災害復旧、対策は

ア 　城山地域について

イ 　要望箇所推進状況は

２ 　市道元垂水・原田線の工事について 市 長

副 市 長

（１） 　今年度の工事箇所は 関 係 課 長

（２） 　道路改良事業について

梅木　勇
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４  議　員 一問一答方式

１ 　個人情報保護条例の見直しについて 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

ア

イ

ウ

エ

オ

２ 　本市のDX推進について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　個人情報の定義は要配慮個人情報のどんな点が
一元化されるのか

　個人情報の取扱いは国と同じ規律を適用と聞く
が利用及び提供の制限等について伺う

　自己情報の開示、訂正及び利用停止の請求は法
律で規定とされるが開示等の請求権等の内容につ
いてどうなっているか伺う

　災害時の行方不明者の公表基準について現状認
識と対応を伺う

　本年度の取組予定事業（LINEアプリを活用した事業）
の内容とそれによる効果、予算及び今後の展開について
伺う

　個人情報保護委員会と地方公共団体の関係につ
いて、今後どうなるのか伺う

前田　隆

　国の個人情報保護法に一元化される個人情報保護条例
のガイドラインに対し本市の条文見直しはどのような項
目を準備検討し進めているのか、提出はいつか伺う

　ルール統一される個人情報保護制度の改正の概要につ
いて以下の点を伺う
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（２）

（３）

（４） 　保険証の読み取り機の設置状況と支援について

３ 　本城川の寄り洲除去について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　本年度の寄り洲除去の予算や予定について伺う

　マイナンバーカードによるワンストップ化事業につい
て伺う

　マイナンバーカード普及の必要性と具体的展開につい
て

　令和３年度の本城川の寄り洲除去の件数・除去数量及
び事業費について伺う
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５  議　員 一問一答方式

１ 　令和３年度重機借り上げについて 市 長

副 市 長

（１） 　重機借り上げの執行金額は（件数と金額） 関 係 課 長

（２） 　仕事の振り分けの決まりごとは

（３） 　近辺の仕事と関連ではできないのか

２ 　期日前投票について 市 長

副 市 長

（１） 　期日前投票場所としての市民の不満は 関 係 課 長

（２） 　駐車場の確保

（３） 　市民館の活用は

（４） 　移動期日前投票所の問題は

３ 　堆肥センターについて 市 長

副 市 長

（１） 　堆肥センターの現状と課題について 関 係 課 長

（２） 　今後の運営について

４ 　子供の健康について 市 長

副 市 長

（１） 　うつの子どもたちの現状の把握は 教 育 長

関 係 課 長

新原　勇
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５ 　県農業試験場跡地について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長　締結の会社の内容と、市としてどのように携わるのか
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６  議　員 一問一答方式

１ 　梅雨・台風による災害対策 市 長

副 市 長

（１） 　梅雨入りしたが対策は 関 係 課 長

２ 　農業振興について 市 長

副 市 長

（１） 　非農地の判断はどのようにして行うのか 関 係 課 長

（２） 　農林業物価等高騰対策事業

３ 　教職員住宅の現状は 市 長

副 市 長

（１） 　現在の入居率は 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　使用されていない教職員住宅の活用は

４ 　水産振興について 市 長

副 市 長

（１） 　水産事業 関 係 課 長

（２） 　モジャコ漁の現状と人工種苗

（３） 　コロナ支援対策事業

川畑　三郎
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７  議　員 一問一答方式

１ 　メロディーロードについて 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

２ 　ウクライナ支援について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　防災対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

４ 　公金、不明金について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　災害対策準備に対して様々な配慮が必要と思うが避難
者には女性も多いと思うが、これに対してどのような対
応をとっているか

北方　貞明

　本市ではウクライナからの避難民に対して市営住宅15
部屋準備しているが、他にどのような準備をしているの
か

　発覚してから警察に被害届を出す間、当時の役職何人
で調査されたのか。その結果はなぜ被害届を出した時、
公表しなかったのか。４月28日全員協議会で報告した意
図は

　当地垂水ゆかりの瀬戸口藤吉翁の「軍艦行進曲」のメ
ロディーを国道220号に刻む（設施）ことはできないか
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８  議　員 一問一答方式

１ 　農政について 市 長

副 市 長

（１） 　南州エコプロジェクト株式会社との包括協定について 関 係 課 長

（２） 　山田水産北側耕作放棄地の意向調査の結果について

（３） 　南州エコプロジェクトの今後の計画について

（４） 　山腹崩壊箇所の現状と復旧状況は

２ 　人口減少対策について 市 長

副 市 長

（１） 　人口減対策と地方創生について 関 係 課 長

（２） 　企業誘致について
　県・国の機関の誘致について（公共施設など）
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９  議　員 一問一答方式

１ 　深刻な物価高騰から、暮らしと営業を守る取組について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　「原油価格・物価高騰等総合緊急対策」との関係で

ア

（ア）

（イ）

（ウ）

イ 　畜産農家及び農家等への支援

（ア）

持留　良一

　物価高騰の中でも年金削減。高齢者（低所
得者）支援の検討はなかったのか

　「地方単独事業分の22年度繰越分」と「物価高騰対応
分」の交付限度額は

　コロナ禍において物価高騰等に直面する生活困
窮者等への支援

　飼料高等で経営の困難に直面している畜産
農家及び農家等への支援は問題ないか。国等
への支援の要望は

　学校給食費等の負担軽減等について
　地方創生臨時交付金は１年限り。栄養バラ
ンスや量を保った学校給食が求められている
中、この目的を達成していくための今後の考
え方について

　「ひとり親家庭等の子どもの食事支援事業
の強化」
　学用品・生活必需品の提供なども行うと
なっている。生活実態からも対策の必要性が
あるのではないか
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（３） コロナ支援金と収入認定～生活を守るために

ア

２ 　子育て世代にやさしいまちづくりをさらに目指して 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア

イ

（ア）

（イ）　第２子から減免した場合は

（ウ）　第３子から減免した場合は

ウ

　国保に加入する全て家族に定額の負担がかか
る。子どもの均等割は、子どもの貧困対策にも、
子育て支援にも逆行するという認識はあるか。対
象者の数は

　それぞれのケースでどのくらいの負担になるの
か

　本年度からの実施の「枠」を高校卒業時ま
でに広げた場合は

　公営住宅家賃の収入認定で、協力金が収入認定
され、公営住宅家賃が引き上げられるのではない
か。コロナ支援の給付金、協力金など自治体の判
断で給付金等が除外可することが可能である（昭
和36年通知・収入認定の特例）。それは、家賃決
定の算定外となる「一時的な収入」として取り扱
うことは「公営住宅の事業主体の判断」となって
いる。本市の対応は

　子どもの均等割の負担軽減の実施を。低所得世帯に
とっては特に大きな負担になっている。対策が求められ
ている

　国も本年度から子どもの均等割の負担軽減を始
めた。しかし、小学校入学前に限定された。子育
て世代にやさしいまちづくりを目指す市長として
も政治姿勢が問われる問題ではないか。子どもの
均等割を減免する考えはないか
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３ 　公金等管理問題について～会計処理の適正化と事故防止 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

ア

イ

ウ 　行政監査はどのようにされているか

（２）

ア

イ 　行政監査は、実施しているのか

　準公金等の取扱いについて、どのような管理になって
いるか

　「準公金等の取扱いについての要綱」はあるの
か。なければ、作成の必要性はないか

　平成22年度の「問題」後、再発防止策として「垂水市
公金管理適正化基本方針」に基づき、公金管理マニュア
ルが策定された

　役割・機能は果たしているか。目的との関係で
はどうだったか

　課題をどのように見ているか。対策の必要性は
あるか
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10  議　員 一問一答方式

１ 　公金の不明金について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

２ 市 長

副 市 長

教 育 長

（１） 関 係 課 長

（２）

３ 　合葬墓について 市 長

副 市 長

（１） 　改葬許可の法的根拠について 関 係 課 長

（２）

４ 　老人会について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　何が原因で今回の事件が発生したと考えられるか。ま
た今後の対策は

　当時の市長、副市長、関係課長の責任は果たされたの
か

　空き家を活用した定住促進政策について
　小中学校の維持対策について

　制度自体は、できたと考えるが、市行政、小中学校、
教育委員会、地域と協議をし、連携した人口増を図るべ
きでは

　教育委員会として小中学校の児童生徒数を増やす対策
は果たされているのか

　少子化や核家族化を背景に墓の継承者がいない家庭や
墓が持てない家庭が増えている。合葬墓の開設の考えは
ないのか

　県補助金38,000円/年は１団体30人以上会員がいない
と交付されない。市単独補助金増額の考えはないのか

「事件」なのか「事故」なのか。発覚後、なぜ速やかに
公表しなかったのか

感王寺　耕造
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11  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　４期目出馬表明での 教 育 長

関 係 課 長

ア 　６次産業化の推進について

イ 　交流人口のさらなる増加について

（２）

ア 　本庁・地区公民館Wｉ－Fi整備について

イ 　商工業者支援金給付事業について

ウ 　学校給食食材費臨時交付金について

（３） 　出生数と対策について

（４） 　孤独死について

２ 　学校教育について 市 長

副 市 長

（１） 　子どもの「うつ症状」について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　持続可能な部活動について

池山　節夫

　新型コロナウイルス感染症対応
　地方創生臨時交付金について
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12  議　員 一問一答方式

１ 　成人式について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

２ 　特別国民体育大会について 市 長

副 市 長

（１） 　令和４年度の取組について 教 育 長

関 係 課 長

３ 　販路拡大支援事業について 市 長

副 市 長

（１） 　JALとの連携協定における取組について 関 係 課 長

（２） 　JALUXとのSDGsの取組について

（３） 　令和４年度の計画について

４ 　鹿児島県総合防災訓練について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市の関わりについて 関 係 課 長

５ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１） 　公益財団法人慈愛会との包括連携協定について

池田　みすず

　成人年齢が18歳となったが、本市の成人式はどうする
のか

　未来への挑戦
　子育て支援の充実について
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13  議　員 一問一答方式

１ 　市長の４期目の出馬意欲について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

徳留　邦治

　過去の実績
　これからの取組
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